



ひまわりぐみクラスだより

尚徳福祉会 馬橋保育園

寒さが厳しくなってきましたが、子どもたちは寒さを吹き飛ばし元気いっぱい遊んでいます。あっという間に2019年も終わりに近づいてきましたね。みんなで楽しかったことをたくさん振り返り新しい年を楽しみにしながら12月を過ごしていきたいと思います。4月よりたくさんのご協力ありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。



今月のねらい

- ・クラスで同じ目標を決め取り組む楽しさや達成する喜びを味わう。
- ・年末年始の行事に興味を持ち、由来に関心を持つ。

お願い・お知らせ

★17日(火) 保育まつりに参加します。杉並公会堂で影絵を鑑賞する予定です。(午後参加のため、16時頃帰園予定です。)

★9:30までの登園にご協力をお願いします。
※1日の流れやみんなで話し合いをする朝の会の時間を大切に過ごしていきたいと思っています。

★自分の荷物(持ち物や毎日の着替えなど)を自分で準備したり片付ける習慣がついていたら・・・と思います。ご家庭でもできる範囲でご協力いただけたらと思います。

【冬のパーティーに向けて・・・】

12月の冬のパーティーに向けて、ひまわり組は合奏の練習をしています。鍵盤ハーモニカ、鉄琴、タンバリン、カスタネット、どれも良さや難しさや、やりがいがあり子どもたちは楽しみながらも真剣に取り組んでいます。年下のクラスにはできないことを自分たちがやるんだ！という意欲で毎日少しずつ取り組み、本番にはみんなで達成する喜びを味わえたら・・・と思っています。



何日も前からバスの停留所の話や持ち物の話をしていたこともあり、当日は「リュック持って行くんだよ!」「先生、降りるところトヨタマコウコウね! 忘れないでね!」と頼もしいひまわり組でした。バスでは他に乗っている方もいたので小さい声で話したり、運転手さんに「ありがとう」とお礼する様子もありました。農園では、大きな芋を探して友だちと協力し合ったり、お気に入りの芋の重さを喜び姿が見られました。焼き芋パーティーが楽しみです!

12月生まれのお友だち

6さいのたんじょうび おめでとう!!

12月のサッカー教室は

11日(水)
24日(火) の予定です。

※天候などにより変更になる場合もあります。